

Ciudadanía en Bucaramanga dijo "No al fracking" con arengas, música y bailes

Por: Laura Perilla Ramírez



Carlos Andrés Santiago - A través de Twitter

La jornada se realizó con normalidad en Bucaramanga.

En Bucaramanga, cientos de jóvenes, líderes ambientales y ciudadanía en general marcharon en contra de los proyectos pilotos de fracking en Puerto Wilches, Santander.

En esta movilización los asistentes en medio de arengas, música y bailes conmemoran el día de la tierra y buscaron socializar a la comunidad el impacto ambiental que se registraría si se desarrollaran estos proyectos.

“Es importante que por medio de la pedagogía, las personas entiendan los daños ambientales que produce implementar el fracking, eso es lo que estudiamos desde la academia”, manifestó Carlos Joya, estudiante de la Universidad Industrial de Santander.

Los estudiantes de la UIS manifestaron también que no solo se trata de pausar las pruebas piloto de fracking, es de que las personas entiendan el por qué estas se tenían pensado realizar en el departamento.



Lea También:
Nueve puntos de vacunación en Ibagué

 **RCN Radio Bucaramanga**
@RCNBga

#RCNRadio | Así avanza la marcha contra el fracking en #Bucaramanga.



5:08 p. m. · 22 abr. 2022

7 Responder Compartir

[Leer 1 respuesta](#)



Lea También:
Durante pandemia se registró 8 mil casos por bullying en Colombia

“Hay que revisar quiénes están detrás de esto, quiénes se benefician y hacer una reflexión de cómo debemos cuidar nuestro ecosistema, porque se verían afectadas cuencas hidrográficas, las cuales afectarían a especies como el manatí”, señaló.

Los defensores ambientales también indicaron que es importante que este estudio de impacto ambiental se debe tener en cuenta el uso desmedido del agua en este tipo de explotación.

“Es importante decirle a la gente que si el gobierno piensa realizar eso acá, no se puede realizar con base en estudio en el extranjero porque nuestro ecosistema es diferente”, agregó el estudiante.

La marcha se desarrolló con completa tranquilidad. Arrancó desde la Universidad Industrial de Santander y otro grupo salió desde el Parque de los Niños. La movilización continuó por la carrera 27 hasta llegar a la plaza cívica Luis Carlos Galán Sarmiento en Bucaramanga.

Cabe señalar que una jueza de Barrancabermeja suspendió los proyectos de fracking que Ecopetrol pretende adelantar en Puerto Wilches. Hasta que se realice en todas sus fases el proceso de consulta previa.

Fuente: Alerta Santanderes

 [Siga las noticias del Tolima en Google News](#)

EN ESTA NOTA

Fracking en Colombia Bucaramanga Protestas contra el fracking